

## Satlantas Polres Luwu Utara Atur Jalan di Turnamen Bola Voli Indoor Bupati Cup VI

Editor Jus - [LUWUUTARA.BERITATERBARU.CO.ID](http://LUWUUTARA.BERITATERBARU.CO.ID)

May 26, 2024 - 16:50



*Satlantas Polres Luwu Utara*

LUWU UTARA– Personil Satuan Lalu Lintas (Sat Lantas) Polres Luwu Utara telah melakukan pengamanan dan pengaturan lalu lintas dalam rangka kegiatan Open Turnamen Bola Voli Indoor Bupati Cup VI Tahun 2024. Kegiatan ini bertujuan menciptakan situasi aman dan kondusif bagi masyarakat di jalan, serta mengurai kemacetan dan memperlancar arus lalu lintas.

Acara yang berlangsung pada hari Minggu, 26 Mei 2024, dimulai sekitar pukul 15.30 WITA dan berlangsung hingga pukul 23.00 WITA, berlokasi di depan Rumah Jabatan Bupati Luwu Utara. Pengamanan ini dipimpin langsung oleh Kasat Lantas Polres Luwu Utara, AKP A. M. Yusuf, S.H.

Kasat Lantas Polres Luwu Utara, AKP A. M. Yusuf, S.H., menyatakan bahwa pengamanan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran dan ketertiban lalu lintas selama berlangsungnya acara. "Kami berusaha semaksimal mungkin untuk menciptakan kondisi yang nyaman bagi masyarakat, terutama dalam hal lalu lintas. Dengan adanya turnamen ini, kami memahami adanya peningkatan volume kendaraan di sekitar lokasi, sehingga perlu adanya pengaturan yang tepat," ujarnya.

Kapolres Luwu Utara, AKBP. Muh Husni turut memberikan komentarnya mengenai pengamanan ini. Beliau mengapresiasi kinerja anggotanya dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

"Saya bangga dengan dedikasi dan kerja keras anggota Polres Luwu Utara dalam memastikan kegiatan ini berjalan lancar. Kami akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, terutama dalam hal keamanan dan kenyamanan," kata Kapolres.

Pengamanan yang dilakukan termasuk penempatan personil di titik-titik rawan kemacetan dan pengaturan arus lalu lintas agar tidak terjadi penumpukan kendaraan. Selain itu, personil Sat Lantas juga melakukan patroli di sekitar area untuk memastikan tidak ada gangguan keamanan yang berarti.

Turnamen Bola Voli Indoor Bupati Cup VI ini menjadi salah satu acara yang menarik perhatian masyarakat setempat. Kehadiran peserta dari berbagai daerah dan dukungan penonton yang antusias menambah semarak acara. Dengan adanya pengamanan dari Sat Lantas Polres Luwu Utara, diharapkan kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar dan aman.

Pengamanan lalu lintas ini juga mendapat apresiasi dari masyarakat. Seorang warga, yang menghadiri acara tersebut, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada personil yang bertugas. "Dengan adanya pengamanan ini, kami merasa lebih aman dan nyaman dalam menikmati acara. Lalu lintas juga lebih tertib dan tidak ada kemacetan yang berarti," ujarnya.

Kegiatan ini menunjukkan komitmen Polres Luwu Utara dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama dalam menghadapi acara besar yang melibatkan banyak orang. Diharapkan, pengamanan seperti ini dapat terus dilakukan pada acara-acara lainnya di masa mendatang.